

Erstes Vereinspreisplatteln seit 40 Jahren beginnt mit absoluter Revolution-

Parität bei den Preisrichtern!

Beim Vereinspreisplattln der beiden Reichenhaller Trachtenvereine Saalachthaler und Alt Reichenhall war der Saal im Braugasthof Bürgerbräu voll besetzt! Rund 45 Teilnehmer von jung bis alt stellten sich den vier Preisrichtern, die durch den 1. Vorsitzenden der Saalachthaler Willy Weber jun. mit ganz persönlichen Worten begrüßt wurden. Diese waren der Gauvorstand des Chiemgau-Alpenverbandes Thomas Hiendl aus Feldwies, der ehemalige Gauvorplattler des Gauverbandes 1 Matthias Wiesholler, die Jugendleiterin der Riederinger Trachtler Johanna Lindner und die zweite Vorsitzende der Saalachthaler Vanessa Mc Cuish. Allein diese Besetzung ist schon etwas Besonderes. Man kann davon ausgehen, dass dies das erste Mal war, dass die Besetzung des Preisrichterteams, in einer männerdominierten Preisrichterwelt, paritätisch (2 Frauen und 2 Männer) war.

Das Jugendleiterteam (Martin Sedlmeier, Anna Weber, Andrea Schweikart und Tanja Weber) hat viel Vorbereitungsarbeit geleistet, um die Teilnehmer von 5 bis 22 Jahren in Preisplattlform zu bringen! Und so zeigten die Buam und Dirndl ihr Können und lösten immer wieder großen Applaus beim Publikum aus! Viele Ehrenmitglieder waren anwesend, stellvertretend seien hier die beiden Ehrengeschäfte Martin Weber sen. und Max Danzl sen. genannt.

Für die gute musikalische Umrahmung sorgten Heidi Weber, Manuel Röling, Martin Fellner und Willy Weber jun.. Die Auswertung der Ergebnisse übernahmen in kompetenter Weise Hans Holzgartner, Frank Lang und Tamara Mc Cuish.

Nachdem die Kinder und Jugendlichen gedreht und geplattlt hatten und abschließend noch den Auftanz aufführten, waren die Aktiven an der Reihe. Hier zeigten z. B. auch die Jugendleiter Martin Sedlmeier und Anna Weber ihr Können. Den krönenden Abschluss bildete die "Königsklasse" - die "Alten Herren"!

Hier kämpften fünf gestandene Männer um die Siegeslorbeeren.

Nach rund zweieinhalb Stunden Plattln und Drahn konnte mit der Preisverteilung begonnen werden.

1. Jugendleiterin Tanja Weber dankte zunächst allen Beteiligten, v.a. der Trachtenwartin Cornelia Enzensberger, die durch ihren unermüdlichen Einsatz alle Kinder eingekleidet hatte. Im Anschluss übergab sie das Wort an Gebietsvertreter Max Danzl, der die Grüße des Gauverbandes überbrachte und anschließend in kompetenter Weise die Preisverleihung übernahm.

Die Ergebnisse lauteten:

Dirndl 1

1.	Lina Plotzki- Rager	30,2
2.	Viktoria See	29,8
3.	Lucie Dycka	28,9
4.	Nicoletta Raisch	28,1
5.	Sophie Schön	28,0
6.	Luisa Golombek	27,4
7.	Lilly Scharsche	25,7
8.	Martha Becker	25,5
9.	Kathalea Möckl	25,5
10.	Elsa Lindau	24,8
11.	Sonja Sedlmeier	23,3

Buam 1

1.	Tim Krönner	31,7
2.	Kastulus Maier	31,3
3.	Emil Scharsche	28,8
4.	Finn Plotzki	28,7

Dirndl 2

1.	Marlene Weber	37,5
2.	Veronika Fellner	33,5
3.	Natalie Knebler	32,5
4.	Kathi Neumann	32,1
5.	Alexandra Kuznezow	30,6

Buam 2

1.	Wasti Neumann	30,4
2.	Tassilo Spannbrucker	22,4

Dirndl 3

1.	Annalena Pecher	35,0
2.	Paula Lott	33,1

Dirndl 4

1.	Sophal Weber	38,8
2.	Anna Dycka	36,1
3.	Anja Harl	34,3
4.	Sophia Falter	31,9

Buam 4

1.	Flo Dycka	36,5
2.	Andreas Fellner	34,3

Aktive Dirndl

1.	Anna Weber	38,8
----	------------	------

Aktiv Buam

1.	Martin Danzl	38,2
2.	Christoph Danzl	37,0
3.	Bernhard Fellner	35,0

Alterklasse

1.	Martin Sedlmeier	36,4
2.	Hubert Weber	35,9
3.	Martin Fellner	35,8
4.	Max Danzl jun.	34,5
5.	Willy Weber jun.	33,4

Das Ehrenmitglied der Saalachthaler Monika Weber überraschte alle Siegerinnen der Dirndlgruppen und überreichte ihnen einen Miedertaler als Geschenk.

Eine gelungene Veranstaltung endete mit einer Brotzeit für alle Mitwirkenden und einem gemütlichen Beisammensein im Saal des Braueregasthofs.
Der Dank gebührt allen Helferinnen und Helfern, den Spendern (Stadt Bad Reichenhall, Sparkasse BGL, Bürgerbräu Bad Reichenhall) und natürlich allen Teilnehmern.





Registrieren

 Kopie speichern

